空かける翼

北杜市立高根中学校 学校だより 令和4, 11, 30

No, 9

文責 白倉美奈子

ホールに響く歌声

合唱祭

11月4日(金)に、八ヶ岳やまびこホールで、合唱祭を開催しました。ホールでの開催は3年ぶりになります。全校合唱はできませんでしたが、全学年、学級合唱と学年合唱に取り組むことができました。

With コロナの中, 1 学期からほとんど歌を歌ってきませんでした。合唱活動にも制限があったため, 十分な練習とまではいきませんでしたが, それぞれの学級・学年の良さを生かし, メッセージ性の強い合唱曲に取り組んできました。本番では, 生徒一人ひとりが心を込めて精一杯ハーモニーを響かせ, 多くの感動を与えてくれました。特に3年生の合唱は素晴らしく, 学年合唱の後の拍手がしばらく鳴り止みませんでした。



小中合唱交流会

コミュニティスクールの取り組み

本年度から始まったコミュニティスクールの取り組みの一つとして、小中学校の合唱交流会を行いました。11月1日、3年生は高根東小学校の体育館で6年生と交流しました。6年生があこがれるような合唱に対する姿勢と歌声を披露してくれました。2年生は11月8日に本校体育館で高根西小学校6年生と交流しました。来年入学してくる6年生に、高根中の伝統である合唱の素晴らしさを存分に伝えることができたと思います。





10月29日から11月6日までに県新人大会が実施され、男子バスケットボール部が県優勝という素晴らしい結果を残しました。決勝戦は、チームワークの良さと、日頃の練習に裏付けられた高い技術力が存分に発揮され、見事な戦いぶりでした。第1回新人大会で高根中が優勝した昭和53年以来、実に45年ぶりの快挙です。女子バスケ、男女バレーも1日目を勝ち抜き、女子バレー部は県6位、男子バレー部は県8位、女子バスケットボール部は県ベスト16という結果を収めることができました。努力をたたえたいと思います。



避難訓練を実施しました

11月24日の昼休みに、多目的室から出火という想定で、予告なし避難訓練を実施しました。全員が自分の身を守りながら4分以内に校庭に避難することができました。その後、1年生は水消化器を使って初期消火の訓練を、2、3年生は煙ハウスの体験を行いました。万が一の出来事に備えた命を守る行動について今後も訓練を実施していきます。



北風小僧の美化活動

11月25日に5月から延期になっていた北風小僧の美化活動を行いました。小春日和の中、美化委員さんたちが中心になって企画・運営を行いました。生徒たちは縦割り班ごとに集まり、地域への感謝の思いを込めて、ゴミ拾いだけでなく、校地内の草取りや落ち葉かきにも取り組みました。おかげさまで通学路や校地がさっぱりきれいになりました。



入賞の記録 文武両道で頑張っています

☆理科自由研究審査会 支部優秀 1年 三井 大基 二支会優秀 1年 安富 愛心 ☆読書感想文コンクール 県特選 3年 櫻井 瑛梨 1年 古屋 孔 ☆ J A 共済小中学生第65回書道コンクール条幅の部 県教育長賞 1年 古屋 孔 ☆ 英語暗唱峡北支部大会 第2位 3年 山本 実咲 奨励賞 2年 栄木 明音 ☆第35回山梨県緑化・育樹ポスターコンクール中学校の部

優良賞 2年 中嶋 蒼衣 2年 濱田 隼羽

☆福祉ポスターコンクール 佳作 3年 藤原 李紗